

Vorbericht

Bei der VR-Talentiade-Sichtung am 26.03.2022 dürfen Mädchen des Jahrgangs 2011 und jünger zeigen, was in ihnen steckt. Die Spvgg Mössingen und die Volksbank Tübingen organisieren einen Handballspieltag, bei dem Talente entdeckt werden sollen. Die Volksbanken Raiffeisenbanken haben in Württemberg gemeinsam mit den Sportfachverbänden ein Konzept hierzu aufgestellt. Seit 2010 finden solche Veranstaltungen im Handball statt.

Im 12. Jahr der Kooperation beginnt die Veranstaltungsreihe nun mit der 1. Runde (VR-Talentiade-Sichtung), bei der nun Mannschaften aus Pfullingen, Großengstingen und Mössingen antreten. Die Spiele finden um 13:00 Uhr und 13:30 Uhr statt.

In jeder E-Jugend-Staffel der acht HVW-Bezirke ist ein Spieltag gleichzeitig immer auch Talentiade. Alle Teilnehmerinnen haben dann die Chance, sich für die 2. Runde zu qualifizieren. Ziel der jungen Sportlerinnen wird die letzte Runde im kommenden Oktober, dem Verbandsentscheid, sein. Jeweils zehn Kinder aus den acht Bezirken werden hierzu berufen, um um einen Platz in Talentiade-Team zu kämpfen.

Weitere Informationen sind unter www.vr-talentiade.de zu finden.